

21/08/2024

Fiscalía Occidente y OS7 logran incautar una tonelada de droga y quedan en prisión 11 imputados

El pasado miércoles 17 de julio a las 17:00 horas, la Fiscalía Regional Metropolitana Occidente junto al OS7 de Carabineros de Chile, realizó un exitoso procedimiento que culminó con la detención de 12 personas en la comuna de Maipú, de los cuales 4 eran chilenos y 8 de nacionalidad colombiana.



Esta banda criminal transnacional se dedicaba al tráfico de droga, la que provenía desde el norte del país, teniendo casas de acopio en diferentes comunas para distribuirla en varios sectores de la capital. El operativo logró incautar más de una tonelada de marihuana, avaluada en \$ 8 mil millones.

Tras la incautación y detención de los involucrados, El Fiscal Regional Occidente, **Marcos Pastén**, acompañado del General Director de Carabineros, **Ricardo Yáñez** y de la ministra del Interior, **Carolina Tohá**, destacó la labor en conjunto del OS7 de Carabineros y el Ministerio Público, tras la desarticulación de esta organización criminal transnacional, al capturar la cúpula de esta banda delictiva, dejando a su líder y mano derecha bajo prisión preventiva

Posterior a la detención, el día 19 de julio se formalizó a los detenidos ante el Noveno Juzgado de Garantía de Santiago, dejando a 11 de los sujetos en prisión preventiva como dictó el Tribunal e informó al el Fiscal que lideró la investigación, **José Solís**, de la Fiscalía de Maipú-Cerrillos.